

GUÍA PARA EL TALLER DE CO-ARBITRAJE EN LAS COMUNIDADES DE APRENDIZAJE

Esta guía está pensada facilitar el Co-arbitraje, de los escritos presentados por los/las participantes, su intencionalidad es el cual es leído (grupos de no más de 10 personas) y comentado para los aportes y valoración grupal. Se levanta dictamen de aprobación (valoración integral) o recomendaciones para mejoras.

Nombre de la comunidad de aprendizaje:

Cohorte: _____

Lugar: _____

Datos del Tutor. _____

Nombre: _____

C.I.: _____

Correo electrónico: _____

Telfefono: _____

Número de árbitro	Título del Artículo Arbitrado		
	Sí	No	Observaciones
El título sintetiza el tema del artículo.			
En el resumen se expone el tema a tratar, el propósito del artículo, aspectos de su desarrollo y conclusiones más resaltantes y se desarrolla en máximo 150 palabras. Contiene entre 3 y 5 términos pertinentes al tema que permitirían la indización del artículo.			
En la narrativa desarrollada se vincula con un carácter crítico y reflexivo de una experiencia de aprendizaje concreta o de la investigación en curso. Problematisa y/o contextualiza el tema.			
El texto expone creatividad, originalidad, emocionalidad y aborda el tema de manera novedosa.			
Contiene una argumentación clara, coherente y presenta situaciones concretas que se desarrollan en el documento.			

Criterios a Valorar	Sí	No	Observaciones
El texto está organizado con una estructura de títulos y subtítulos que exhibe el desarrollo lógico del eje temático que relaciona, coherentemente todos los componentes del artículo, desde el título hasta la culminación.			
Hay referencias autobiográficas, y muestran aprendizajes o procesos reales que revelan aprendizaje por experiencia.			
El texto deriva en la expresión de las lecciones aprendidas de la experiencia o proceso de investigación y la utilidad/ aplicabilidad de las mismas			
Hay referencias a autores, diálogo con autores o empalabramiento, que muestran aspectos teóricos en el área temática trabajada en el artículo.			
El cierre o conclusión llega a exponer los aspectos más resaltantes desarrollados en el escrito. Se llega a consideraciones que plantean un cierre de las ideas expuestas en el documento.			
Las referencias bibliográficas son actualizadas y pertinentes al tema tratado y están organizadas alfabéticamente.			